Rheinischer Anzeiger, 19.06.2021

NEUES AUS DER RESIDENZ Schäfchen zählen bei Alloheim



Herzlich Wilkommen im Alloheim

Wer hat das noch nicht ausprobiert, Schäfchen zu zählen? Gerade im Hochsommer, wenn es sich nachts kaum abkühlt? Nun, bei der Alloheim Senioren-Residenz ist das jetzt auch tagsüber möglich und zwar im Wildpark im Tannenbusch. Dort hat die Residenz für ihre Bewohnerinnen und Bewohner seit Juni die Tierpatenschaft für

die "Gehörnte Heidschnucken-Herde" übernommen. "Die meisten unsere Bewohner und auch Mitarbeiter lieben Tiere", erklärt Mathias Brandt, Leiter des Sozialen Dienstes. "Santa, meine Labradorhündin war mehr als 8 Jahre in der Betreuung eingesetzt und wurde regelrecht hofiert. Nun ist sie zu alt dafür. Selbst ein Therapieschwein hat uns schon besucht." Viele der Bewohner kennen den Wildpark noch, der 1958 seine Tore mit einem Rehkitz öffnete und schätzten ihn als beliebtes Ausflugsziel. "Daher haben wir uns sehr gefreut, als wir die Tierpatenschaft für die Heidschnucken-Herde übernehmen konnten", so Brandt, der auch privat ein riesiger Fan des Parks ist. "Wir werden Ausflüge mit unseren Bewohnern in den Wildpark

organisieren, nicht nur, um uns heute bedrohte

Arten anzuschauen, sondern auch, um unsere

Schäfchen zu zählen."

Haben Sie Fragen zu den Leistungen unsere Residenz? Oder möchte Sie sich bei uns beruflich engagieren? Gerne beraten wir Sie in einem persönlichen Gespräch.

Alloheim Senioren-Residenz "Dormagen"

Virchowstraße 2 · 41539 Dormagen · Telefon 02133 25605-0 · dormagen@alloheim.de · www.alloheim.de

